
 

木曽川水系連絡導水路 説明会（本巣市） 

議事要旨 

 

日 時：平成 20 年 6月 4日（水）19 時 30 分～20 時 30 分 

場 所：本巣市役所 本庁舎 

 

１．開会 

 

２．挨拶 

・本巣市役所 産業建設部長 

・木曽川上流河川事務所 副所長 

・岐阜県 技術管理監 

 

３．議事 

  ・木曽川水系連絡導水路の概要 

  ・検討区域及び環境調査等の概要 

  ・質疑、応答 

 

 

＜主に次のようなご意見を頂きました＞ 

 

・ 導水路の事業目的は木曽川の渇水時における河川環境の改善とのこと。何故、木曽

川だけで対応できないのか。 

・ 地域の地下を直径４ｍ級のトンネルが通過するが、地震などで被災した場合、水が

吹き出す危険性があるのではと大変不安である。 

・ 地下水への影響を心配する意見が他地区からもあったというが、工事に対する影響

としてどの程度あるのか。工事も長期間にわたるので地域への影響について、やは

り心配である。影響を検討すると言うが、計算では予想つかないものがあるのでは

ないか。生活環境に直接影響が現れないような小さな影響があるかもしれない。工

事施工に対する具体的な対応はどこがしてくれるのか。 

・ 住民にとって不安のない、地域にとってメリットのある計画を検討してもらいたい。 

 

 

 ４．閉会 
 


